

Hoy, en su intervención sobre el Plan de trabajo en la Comisión para la Recuperación

Ana Pastor: “El PP trabajará con afán de llegar a acuerdos para establecer un diagnóstico claro con unas directrices orientadas al futuro”

- La portavoz del GPP en la Comisión para la Recuperación subraya que “las líneas maestras” con las que el PP acude a dicha Comisión son las de “trabajar con y para los españoles”: “Tenemos muchos retos por delante y nos sentamos con afán de llegar a acuerdos; tendemos una mano a todos”
- Llama “a tener confianza porque tenemos el método y tenemos el marco”. “El método es ese espíritu de acuerdo, concordia, diálogo y colaboración practicado estos 40 años”, añade, “y el marco es nuestra Constitución”
- Recalca que “desde que comenzaron a verse en España los devastadores efectos de la pandemia, el PP insistió en que fuese el Congreso el ámbito en que se planteasen, dilucidasen y definiesen las grandes líneas de acción que han debido y aún deben abordarse para enfrentar una crisis de tan grande alcance”
- Señala que la propuesta del PP para que el Congreso fuera el ámbito de actuación de los trabajos para la Recuperación es “indisociable” con trasladar a la ciudadanía “de manera inequívoca y transparente, con luz y taquígrafos, todo lo que llevemos a cabo, de conformidad con la legalidad constitucional”
- Subraya que “el primer objeto” de la Comisión es establecer “un diagnóstico claro”, con “unas directrices orientadas al futuro” a partir de las lecciones aprendidas
- Señala que “la hoja de ruta” para los trabajos de la Comisión “viene marcada por el contexto” de recuperar la normalidad perdida, “mantener bajo control” cualquier otro virus en el futuro y reactivar la economía de nuestro país
- Proclama que “el principio rector de las actividades de la Comisión debe ser la transparencia, por la que el Grupo Parlamentario Popular ha abogado siempre”
- Se opone a “la atomización” del trabajo en grupos o compartimentos, porque “toda la actividad debe celebrarse en el Plenario de la Comisión”, donde también deben comparecer los expertos “en un número mayor al que hasta ahora se ha propuesto”
- Manifiesta sus condolencias a las familias de los más de 27.000 fallecidos a causa del coronavirus, su deseo de pronta recuperación a los enfermos y su agradecimiento a la gran labor y dedicación de todos los profesionales que han trabajado en primera línea contra el virus, en especial los sanitarios